

# Willkommen 2017

**„Das neue Jahr sieht mich freundlich an, und ich lasse das alte mit seinem Sonnenschein und Wolken ruhig hinter mir.“ (Johann Wolfgang von Goethe)**

Das Neujahrsfest steht sinnbildlich für gute Vorsätze und Neuanfänge. Das Jahr 2016 verabschiedet sich und wir blicken nach vorn, schauend auf die kommenden Taten und Ereignisse. Neben Silvesterpartys, gutem Essen, Sekt und Feuerwerk zählen auch herzliche Grüße und gute Wünsche zum neuen Jahr zu den Neujahrsbräuchen. Dieser Tradition schließen wir uns auch in diesem Jahr wieder an und wünschen Ihnen und Ihren Familien von Herzen ein frohes und gesegnetes, ein gesundes und glückliches Jahr **2017!**



Verena Ebbes  
Einrichtungsleitung